
議　事　日　程

　（ 第 ２ 日 ）

　　開　議　宣　告

第1 諸般の報告

（１）住民監査請求の結果について

第2 一般質問

順序 質 問 者　　　　　　　　　　　　質　　　　　問　　　　　事　　　　　項

７ 石 井 雅 彦 ２　学校授業でのＵＤフォントの採用について

１　市内小中学校の夏休みについて

３　市職員の時間外勤務について

６ 古 跡 和 夫

１　税務課の対応について

２　山国部落の環境をよくするために

３　小中一貫校はだれのため

４　農村地域の空き家の現状を集落別に明らかにすること

１　防災公園の建設に関する取り組みと今後について

３　防犯灯設置基準と防犯カメラのライブ映像について

４ 長谷川 幹雄

５ 大畑 一千代

１　消費税増税に伴う指定管理施設等使用料の見直しについて

３　市有遊休土地の活用と処分について

２　やしろ鴨川の郷について

２　野外用ＡＥＤの設置について

第８６回加東市議会定例会

午前 ９ 時 ３ ０ 分 開 会

１　加東市における働き方改革について

１　高齢者福祉施策（地域包括ケアシステムの構築）について

２　コミュニティ休暇について

１　ダイバーシティ（多様性）とインクルージョン社会（共生）及び
　　成育基本法の取り組みの進捗状況を問う。

２　平成３０年度加東市教育大綱における取り組み状況から、子ども
　　たちの「確かな学力」と「豊かな学び」施策の中、学力向上プロ
　　ジェクト委員会で「運動・体力と学力の相関関係」のことについ
　　て、何も触れられていないのはなぜなのかを問う。

令 和 元 年 ９ 月 １ ９ 日

小 川 忠 市３

３　所有者不明土地について

２　市内在住の外国人への支援について

１ 鷹 尾 直 人

２ 廣 畑 貞 一



　　休　会　宣　告

８ 北 原　　豊

１　タブレットパソコンは防塵、ＪＩＳ上で防水、防湿でもないの
　　に、なぜ２回も事実と異なることを答弁したのか。また、市と
　　メーカーの責任についてどうするのか。

９ 岸本 眞知子
１　魅力ある観光地域づくりで誘客、交流人口増加を

４　東条川合流上流の加古川改修について、当初埋められる場所も
　　示したのに、なぜＡ－Ａ断面には河床掘削がないのに、前々回
　　の答弁で河床掘削を行うと言ったのか。

５　小野市を例とするとバスを走らせる時間の長さや運転手の拘束
　　時間も同じなのに、スクールバスで簡単にコミバスを走らせる
　　ことができるのにやらないわけ。

３　加東アート館や東条学園が失敗したときの責任問題について

２　なぜ大雨、大地震等、確実に予測できない東条学園が安全で、
　　強風警報、台風情報、竜巻注意情報等で、突風等が完全に予測
　　でき、なおかつ確実に避難できる現在の社中学校の武道館が安
　　全でないのか。

２　歴史資料館の必要性を問う

藤 尾　　潔１１

１　地域共生社会の実現に向けて

３　東条地域のバス路線の再編について

１０ 別府 みどり

１　多文化共生社会に対する取り組みについて

２　学校での「こころの授業」について

３　プログラミング教育の導入状況について

２　播磨中央公園の活性化に向けて


